

Drei Spitzenmannschaften am Öschberghof

Donaueschingen, den 08. Juli 2025. In diesem Jahr absolvieren gleich drei Spitzenmannschaften ihr Sommertrainingslager am Öschberghof in Donaueschingen, Baden-Württemberg.

Nachdem die spanische Nationalmannschaft 2024 ihr EM-Quartier am Öschberghof aufgeschlagen hatte und dann Europameister wurde, ist das Interesse internationaler Fußballmannschaften noch stärker geworden.

Für 2025 sind folgende Trainingslager bestätigt: Den Anfang macht vom 12. bis 19. Juli 2025 ein Verein aus der britischen Premier League. Dann folgt RB Leipzig vom 23. bis 30. Juli. Und vom 01. bis 15. August wird sich das Team von Al Hilal aus Saudi-Arabien am Öschberghof einfinden.

Bereits seit Sommer 2006 ist das 5-Sterne-Superior-Resort Gastgeber für internationale Top-Fußballteams. Grund dafür sind die optimalen Trainingsbedingungen. Sie bestehen aus drei direkt aneinander liegenden Fußball-Spielfeldern exakt nach UEFA-Richtlinien, einem 5.500 qm großen Spa-Bereich, modernsten Gym-Einrichtungen, einer 45-Loch-Golfanlage auf drei Plätzen, erstklassiger Verpflegung und perfekter Betreuung. Hinzu kommt die absolut ruhige Lage mit viel Raum in intakter Natur.

Zu Gast am Öschberghof waren bisher der Europameister aus Spanien mit seinem EM-Quartier im Jahr 2024, der FC Bayern München, Bayer 04 Leverkusen, FC Barcelona, FC Liverpool, FC Brentford, VfB Stuttgart, Schalke 04, Fortuna Düsseldorf, SpVgg Greuther Fürth, Werder Bremen, VFL Wolfsburg, 1. FC Köln, Borussia Dortmund.

Kontakt

Telefon: 07071 / 98 98 40 und 0171 – 77 00 131.

Rainer Schwarz, Pressesprecher, Der Öschberghof